

みんながんばったね！ うんどうかい



9月28日(土)運動会がありました。当日は晴天に恵まれ子ども達も朝から張り切っていました。

オープニングはさくら組によるパラバルーン。軽快なリズムに乗ってはつらつとした演技を見せてくれました。競技では、ゴムとびや跳び箱などで日頃の練習の成果を思う存分発揮することができました。初めて参加したちゅうりっぷさん。観客の多さに恥ずかしくなっただけ、泣き出す姿も見られましたがみんな最後まで頑張りました。競技のはしご登りや一本橋すべりはみんな真剣な表情でとてもかっこよかったです。そして保育園最後の運動会となったひまわり組。開会式からエンディングまで出番が多くどの場面でも年長さんらしい堂々とした姿を見せてくれました。競技の中の手押し車や馬跳びでは友達と協力しながら途中で諦めることなく最後まで頑張りました。そしてエンディングのぶち合わせ太鼓。緊張しながらもひまわり組全員が心をひとつにし、立派に運動会を締めくくることが出来ました。保護者競技の綱引きでは毎年真剣勝負で熱い戦いが繰り広げられるのですが今年も大いに盛り上がり、見事ひまわり組が優勝しました。参加された保護者のみなさん、本当にお疲れ様でした。

ある日の未満児さん(0. 1. 2歳児)

第5回 たんぽぽ組

帰りの会でのこと。みんなで「おかえりのうた」を歌おうと電子ピアノにスイッチを入れますがなかなか鳴らないピアノ。子ども達も気になりピアノの周りに集まって「ピアノさんどうしたの？」と心配していました。保育士が「ピアノさん 少し調子悪いみたい」と言う。「えーっ！ピアノさん具合悪いの！？」「たいへんだ！」「なでなでしたら治るかな…」と子ども同士で話し合いみんなで電子ピアノをなでなで…。するとタイミング良くピアノの音が鳴り「なおった～！」とみんなで大喜びしていました。(実際はコンセントがしっかり入っていなかったただけでした)

・次回はすずらん組です



園庭開放もやっています！

平日10時～17時

直接事務室に声を掛けてください。